Stadtrat Mike Josef

18. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 01.02.2018

Frage Nr.: 1039

Herr Stadtv. Dr. Kößler - CDU -

Kiosk an der Atzelbergstraße

Der Kiosk an der Atzelbergstraße in Seckbach steht nunmehr seit vielen Monaten leer, was mit einer traurigen Ausstrahlung auf die Umgebung verbunden ist.

Ich frage den Magistrat:

Wann ist mit einer Wiederbelegung der Liegenschaft zu rechnen, und könnte sie vielleicht auch ganz anders genutzt werden?

Antwort:

Das Grundstück, auf dem sich der ehemalige Kiosk in der Atzelbergstraße befindet, steht im Eigentum der ABG FRANKFURT HOLDING. Das Grundstück wurde im Rahmen eines Erbbaurechtsvertrages begeben an die Radebergergruppe. Der Erbbaurechtsvertrag läuft demnächst aus.

Die Radebergergruppe ist verpflichtet, den Rückbau des nicht mehr vermietbaren Kiosks vorzunehmen. In Abstimmung mit der Radebergergruppe wird der Kiosk demnächst abgebrochen. Die dann frei werdende Fläche wird zur Erweiterung der Außenanlagen und zur Neubeordnung von Kfz.-Stellplätzen und Mülltonnenstandplätzen herangezogen werden.

(Josef)